

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

2. Spieltag Hinrunde Saison 2011 / 2012

Bezirksklasse 6: CVJM Kelzenberg I - SG RW Gierath 9:6

Im Lokalkampf gegen Gierath behielten die 1.Herren des CVJM mit 9:6 die Oberhand. Kelzenberg lag nach den Doppeln mit 2:1 in Führung und gab diese im gesamten Spielverlauf nicht mehr ab, ohne sich allerdings entscheidend absetzen zu können. Matchwinner für den CVJM war das mittlere Paarkreuz, hier wurde nicht einmal ein Satz abgegeben. Ohnehin kurios: von den 15 Spielen ging nicht ein einziges in den Entscheidungssatz.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Elmar Brunn (1), Heinrich Winkler (2), André Buntbroich (2), Andreas Schürings (1), Hans-Willi Koenen (1)

im Doppel: Elmar Brunn/Heinrich Winkler (1), André Buntbroich/Andreas Schürings (1)

Kreisliga: CVJM Kelzenberg II - TG Neuss III 4:9

Gegen den Favoriten in ihrer Gruppe gab es für die Zweite nicht viel zu holen. Alle drei Doppel im fünften Satz verloren - das war schon die Vorentscheidung. Diesem Rückstand hinterherzulaufen war für die Moral in den Einzeln natürlich extrem schlecht und das bremste die Spieler der Zweiten regelrecht aus. Nach drei Siegen in Folge wurde der Rückstand zwischenzeitlich noch einmal auf 3:5 verkürzt, aber eine Wende schafften die Kelzenberger nicht mehr.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Torsten Brunn (1), Volker Bachmann (1), Frank Finken (1), Hans-Willi Koenen (1)

im Doppel: -

2. HKK 2: CVJM Kelzenberg IV – TTC Dormagen IV 7:9

Ein 1:2 in den Doppeln statt eines 3:0 – beide verloren gegangenen Partien führte Kelzenberg IV schon 2:0 nach Sätzen. Danach jeweils nur ein 1:1 je Spieler gegen eine vierfach ersatzgeschwächte Dormagener Mannschaft. Am Ende stand ein

enttäuschendes 7:9 zu Buche da Ralf Pöstges/Dirk Ischen nach gutem Anfangsdoppel das Schlussdoppel verloren. Auch ohne Nr. 2 hätte Kelzenberg hier eigentlich mehr holen müssen.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Frank Dahmen (1), Ralf Pöstges (1), Dirk Ischen (1), Christian Müschen (1), Torsten Haun (1), Axel Niebisch (1)

im Doppel: Ralf Pöstges/Dirk Ischen (1)

3.HKK 4: CVJM Kelzenberg V - TTSF Glehn IV 8:4

Gegen 3 junge Glehner Spieler waren die alten Hasen der 5.Herren mehr gefordert als erwartet. Ein verlorenes Doppel zu Beginn und ein geschenkter Doppelsieg brachten ein 1:1. Frank Bäumer und Peter Schiffer sorgten mit Siegen für permanente Führung der Fünften, aber Herbert Brunn und Jens Blasberg konnten in ihren Matches keinen Erfolg im Einzel beisteuern. So sorgten die kampflos gewonnenen Spiele für die Entscheidung zugunsten des CVJM.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Frank Bäumer (3), Peter Schiffer (2), kampflos (2)

im Doppel: kampflos (1)

3.HKK 2: TuS Germania Hackenbroich III - CVJM Kelzenberg VI 8:5

Ärgerlich! Durch die in dieser Saison wohl permanenten Aufstellungsprobleme werden die 6.Herren des CVJM um den verdienten Lohn ihrer Trainingsleistungen gebracht. Beim 5:8 in Hackenbroich war ein Sieg durchaus drin, aber ohne Jens und Tim gab es eine ärgerliche Niederlage. Axel Niebisch konnte seine 3 Einzel gewinnen, dazu kamen ein Punkt von Holger Brunn und ein Doppel.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Axel Niebisch (3), Holger Brunn (1)

im Doppel: Stefan Trottnow / Holger Brunn (1)

Senioren-Bezirksliga 2: Borussia Mönchengladbach I – CVJM Kelzenberg 5:5

Nachdem man die Aufstiegsrelegation in der vergangenen Saison mit einem beachtlichen 2. Platz beendete, darf die Senioren-Mannschaft des CVJM Kelzenberg in der Saison 2011/12 nunmehr erstmals in der Bezirksliga mitspielen. Im ersten Auswärtsspiel bei Borussia Mönchengladbach überraschte Kelzenberg mit einem Unentschieden. Ohne den verletzten Thorsten Schlangen, dafür mit Neuzugang Ralf

Maywald rechnete man sich vor dem Spiel nicht viel aus, zumal der Gegner in Bestbesetzung antrat und die Borussen-Spieler in der „normalen“ Herren-Runde ebenfalls in der Bezirksliga und damit eine Klasse höher als Kelzenberg spielen.

Aber die beiden Doppelspiele zeigten bereits, dass man sich nicht so ohne weiteres geschlagen geben wollte. Andre Buntenbroich und Andreas Schürings beeindruckten mit vielen eigenen Punkten das gegnerische Spitzendoppel, welches gefühlte 30 Jahre zusammenspielt und sicherlich nicht darauf eingerichtet war, bis weit in die Verlängerung des 5. Satzes gehen zu müssen, um den erwarteten ersten Punkt für Borussia zu sichern. Parallel trumpfte das neu formierte Doppel Heinrich Winkler/Ralf Maywald auf und konnte sich nach engem Spielverlauf in vier Sätzen durchsetzen. Etwas beflügelt durch die guten Doppelleistungen schockte Kelzenberg die gegnerische Mannschaft mit zwei Einzelsiegen durch Buntenbroich und Winkler. Buntenbroich führte gegen den Spitzenspieler von Borussia bereits mit 2:0 Sätze, ehe dieser mit seiner starken Rückhand das Spiel an sich riss und den Satzgleichstand herstellte. Hiervon ließ sich Buntenbroich allerdings nicht entmutigen und konterte im 5. Satz mehrfach die Bälle seines Gegners mit präzisen Angriffsschlägen, so dass er schließlich mit 11:8 gewann. Mit einem ungefährdeten 3-Satz-Sieg bestätigte auch Winkler seine gute Frühform. Maywald war anschließend ohne Chance und verlor klar in drei Sätzen, wohingegen Schürings mit einem ebenso deutlichen Sieg die Führung von Kelzenberg wieder auf 4:2 ausbaute. Borussia, ein wenig geschockt von dem nicht erwarteten zwischenzeitlichen Rückstand, konnte durch ihren Spitzenspieler auf 3:4 verkürzen. Er ließ Winkler nicht den Hauch einer Chance. In einem ausgeglichenen Spiel verlor Buntenbroich etwas unglücklich im 5. Satz. Schürings kam zunächst schlecht gegen seinen Gegner, einem Linkshänder, zu Recht. Nach klar verlorenem 1. Satz ging auch der 2. Satz knapp mit 9:11 verloren. Im gesamten 3. Satz führte Schürings dann. Bei seinen Mitspielern keimte ein wenig Hoffnung auf, als er den Satz zu seinen Gunsten entscheiden konnte. Jedoch hatte er damit sein Pulver verschossen und dem Gegner fiel es im 4. Satz leicht, mit seinem Offensivspiel die Entscheidung herbeizuführen. Kelzenberg geriet mit 4:5 in Rückstand. Maywald war es dann im Abschlusseinzel vorbehalten, mit einem letztendlich ungefährdeten Sieg das verdiente Unentschieden für Kelzenberg zu sichern. Fazit: ein schöner Erfolg zum Auftakt in die neue Saison, die sicherlich nicht einfach werden wird.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Heinrich Winkler (1), Andre Buntenbroich (1), Andreas Schürings (1) und Ralf Maywald (1)

im Doppel: Heinrich Winkler/Ralf Maywald (1)

2.Schüler KK: CVJM Kelzenberg – TTV Norf 7:3

Zweites Spiel – zweiter Sieg. Die Schüler des CVJM Kelzenberg legen einen prima Start hin. Wieder war der Gegner nur zu dritt, Kelzenberg dagegen schickte gleich sechs Spieler an die Platte. Nico Melig hatte gegen den Spitzenspieler der Norfer Pech und verlor unglücklich mit 9:11 im fünften Satz. Tim Biederbeck, Christoph Pesch und Max Knappe überzeugten mit Siegen für Kelzenberg, dazu kamen drei kampflos gewonnene Spiele.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Tim Biederbeck (2), Christoph Pesch (1), Max Knappe (1),

im Doppel: -